

報道関係者各位  
プレスリリース

2017年9月1日  
株式会社豆蔵ホールディングス

## 「CEATEC JAPAN 2017」に豆蔵 HD が出展、 当社代表取締役社長 荻原がキーノートスピーチで登壇いたします

平成 29 年 10 月 3 日(火)～10 月 6 日(金)の 4 日間、幕張メッセにて一般社団法人 電子情報技術産業協会 (JEITA)、一般社団法人 情報通信ネットワーク産業協会(CIAJ)、一般社団法人 コンピュータソフトウェア協会 (CSAJ)の 3 団体主催による「CEATEC JAPAN 2017」が開催されます。豆蔵ホールディングスグループは、主催者特別企画「IoT タウン 2017」に出展いたします。また、当社代表取締役社長荻原がキーノートスピーチで登壇いたします。



「CEATEC JAPAN 2017」の公式ウェブサイト：<http://www.ceatec.com/ja/>

「CEATEC JAPAN 2017」のコンファレンス一覧：<http://www.ceatec.com/ja/conference/>

### ■ 当社代表取締役社長荻原がキーノートスピーチで登壇

【10月3日(火) 16:15 ～ 17:00】

キーノートスピーチ「AI が創る未来と IoT を成長させる規制改革」

[K-3] キーノートスピーチ	
日時	平成 29 年 10 月 3 日(火) 16:15 ～ 17:00
会場	幕張メッセ 国際会議場 2 階 コンベンションホール
タイトル	AI が創る未来と IoT を成長させる規制改革
講演者	一般社団法人 コンピュータソフトウェア協会 会長 一般社団法人 日本 IT 団体連盟 幹事長 株式会社豆蔵ホールディングス 代表取締役社長 荻原 紀男
概要	産業革命の例を挙げるまでもなく、いつの時代も技術は世の中を変えていく大きな契機となりました。そして、AI や IoT という先端技術が、確実に世の中を変えていこうとしています。しかし、技術のみで世の中が変わるわけではありません。我々自身にも、よりよい未来を創り出すために出来ることはあるはず。「来たるべき未来はどうなるのか、そのとき我々はどういるべきなのか」ということについて、規制改革というテーマと併せてお話をさせていただきます。

## ■ 当社グループの出展概要

### ▼「AI + RPA + 基幹業務連携ソリューション」(株式会社豆蔵)

AI を利用したチャット BOT を活用し、ソフトウェアロボットに指示を出すことで必要な作業を随意に実行できるソリューションです。チャット BOT は作業者の指示を解釈しロボットに伝えロボットは基幹業務ソフトへ必要な操作を行います。これにより利用者は時間・空間の制約から解放され生産性の向上が図れます。

### ▼「ワイヤレスでの生体信号検知・動体検知技術」(ジェイエムテクノロジー株式会社)

OriginWireless 社の Wi-Fi を利用したワイヤレス生体信号検知と、カメラ映像による動体検知を連携させます。2つを組み合わせることで、より高精度な動作/安否確認が可能になります。

### ▼「LINKDrive byGMO」「LINKPit byGMO」(株式会社オープンストリーム)

OBD2 ポートから必要な情報を取り出し、スマホを経由してデータをクラウドに蓄積、車両コンディションの自動解析及び自動車の遠隔診断を実現。空間の制約を最小限にすることに成功しました。

### ▼「ねこもに」(株式会社オープンストリーム)

IoT とデータ分析を組み合わせたスマートフォン向けサービスです。特許出願中の独自技術により低コストで長寿命な移動物体の位置検索システムです。飼い主が迷いネコの不安なく、素敵な猫ライフを送るために必須のアイテムです。

## 【株式会社豆蔵ホールディングス 概要】

所在地 : 東京都新宿区西新宿2-1-1 新宿三井ビルディング34階  
設立 : 1999年11月  
代表者 : 代表取締役社長 荻原 紀男  
資本金 : 874百万円 ※2017年3月末現在  
URL : <http://www.mamezou-hd.com/>

※記載の会社名・製品名は、各社の商標または登録商標です。

※本ドキュメントの掲載内容は発表時の内容です。

## 【本プレスリリースに関するお問合せ先】

株式会社豆蔵ホールディングス 広報・渉外部  
TEL : 03-5339-2100 FAX : 03-5339-2295